

EMBAJADA DE CHILE
DINAMARCA

PERIODO
PRESIDENCIAL
004882
ARCHIVO

92/64
del 19/4/92
Copenhague, 24/2/92

Mi querido don Patricio.

Espero que esté muy bien, especialmente de salud. No le pregunto como se siente después de dos años de Gobierno, porque se nota desde lejos que disfruta del cargo y que gracias a Dios lo ha hecho maravillosamente bien.

Don Patricio quiero preguntarle directamente si es posible alguna vez cambiar al Embajador chileno ahora que Dinamarca anunció oficialmente que no nombrará Embajador en Chile y que el de Argentina será concurrente. Tal como le conté cuando acudí a la Moneda a despedirme de usted que el Embajador Mario Valenzuela nos había dicho al Agregado Laboral y a mi que no nos necesitaba en Dinamarca. Aquí sus deseos se han hecho realidad. A casi dos años de su misión, nos ha tratado pésimo casi en forma vejatoria y no sólo a nosotros sino a todo el personal. Algo de esto le explicamos a Don Enrique Silva cuando anduvo por estos lados. Se supone que nos guardamos lo peor para no molestar al Ministro que venía por tan pocos días.

Las relaciones del Embajador con el personal son muy malas. Tiene fama desde del tiempo de la UP. de ser eficaz. Posiblemente lo haya sido, muchos años atras, y puede también que sea experto en derechos del mar, pero es totalmente ineficiente para el cargo y no es una opinión antojadiza, sino una realidad que la ven hasta las autoridades danesas y muchos otros representantes del Cuerpo Diplomático.

El Agregado Laboral y yo, somos los únicos funcionarios diplomáticos chilenos que hablamos el idioma danés, que conocemos la sociedad y la mentalidad danesa, pero eso no tiene importancia para él. Nos desprestigia con la colonia chilena residente a tal extremo de llamarlos por teléfono y contarles cual es nuestro sueldo, que fuimos nombrados por favores políticos, que somos unos flojos etc etc. Nos revisa los escritorios y nos abre las cartas con sobres que vienen a nuestro nombre y todo el día es un griterío que nadie lo entiende. Todas esas actitudes, sumadas a otras peores, dejan muy mal parado al representante nuestro. Por suerte que la colonia se ha dado cuenta de la situación, ve como nosotros trabajamos y el esfuerzo que hacemos para lograr cosas en un país donde todo se planifica con tiempo y con dinero.

Yo se don Patricio que su tiempo es oro. Pero por el cariño y la confianza que tengo en usted, es que me permito contarle como marchan las cosas por estos lados.

Miles de cariños para usted y familia

Silva

*Alfonso
+ Sebastián
Aunque me lo
ofrecieron infan
tamente*

*- Acusa carta e
nombre del Pdt
- algo de 'información'
- que tenga un par
de joentis -*